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Tagesordnungspunkt 1 
Einwohnerfragestunde 
 
Herr Maurer moniert, dass die Brennholzvergabe nicht optimal laufen würde. Zum einen 

ist die Holzqualität der einzelnen Polter sehr unterschiedlich, was zu Unmut bei den 

Holzerwerbern führt, zum anderen würden einige Haushalte mehr als die max. 10 m³ 

erlaubte Menge erhalten. 

Der Vorsitzende sagt zu, den Sachverhalt mit dem Forstamt zu klären. 

 

Des Weitern weist Herr Maurer darauf hin, dass der Harvester einige Wege kaputt 

gefahren hätte. 

Auch diesbezüglich wird sich der Vorsitzende mit dem Forstamt in Verbindung setzen. 

 
 
 


